

Día del agricultor.

Escrito por Lidia Mejia Rojas

Martes, 14 de Mayo de 2013 21:29 - Actualizado Domingo, 17 de Noviembre de 2013 00:16



El agricultor produce los alimentos que ingerimos cada día, por eso lo consideramos como elemento vital para la subsistencia de la sociedad.

Cada 15 de mayo celebramos el Día del Agricultor. En nuestro país la institución que determina las políticas que se deben aplicar en la agricultura es la Secretaría de Estado de Agricultura, dependencia del Estado que fue instituida en la Constitución del 25 de febrero de 1854, denominándose Secretaría de Estado de Interior, Policía y Agricultura.